

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

bersasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, sehingga peneliti ini dapat mendapat kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian ini menunjukkan nilai t hitung sebesar 2.877 sedangkan pada nilai t tabel didapat dari table distribusi t dicari pada signifikansi 5% : 2 = 2.5% (uji dua arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $40-1-1 = 38$ maka didapat t table sebesar 2.02439 oleh karena itu t hitung $>$ t table = $2.877 > 2.02439$ dengan taraf signifikansi 0.007, karena nilai signifikansi lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Beban Klaim berpengaruh positif secara signifikan terhadap *Dana Tabarru'*.
2. Hubungan antara Beban Klaim terhadap *Dana Tabarru'* Berdasarkan table diatas diperoleh angka R (koefisien korelasi) sebesar 0.423 atau 42.3%. Hal ini menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang kuat antara Beban Klaim dan *Dana Tabarru'*. Hipotesis yang di hasilkan oleh penelitian ini adalah H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Beban Klaim berpengaruh positif secara signifikan terhadap *Dana Tabarru'*.
3. Berdasarkan hasil uji t menyatakan bahwa variable X berpengaruh Positif signifikan terhadap variable Y

4. Berdasarkan hasil uji normalitas yaitu uji Kolmogorov Smirnov menunjukkan Hasil 0.200 yang mana lebih dari 0.05 maka dengan itu dapat disimpulkan bahwa data dalam penelitian ini terdistribusi normal.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan oleh penulis dari penelitian yang telah dilakukan ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan Asuransi sebaiknya meningkatkan pemasaran agar asuransi bisa dikenal luas oleh masyarakat dalam berbagai kalangan terutama asuransi syariah. Perusahaan juga harus bisa mengelola *Dana Tabarru'* yang harus sesuai dengan prinsip syariah. Tidak hanya itu, perusahaan asuransi sebaiknya menanamkan kepercayaan peserta asuransi dengan proses pencairan klaim.

Terutama menjanjkan proses pencairan klaim agar lebih efektif dan tidak merugikan pihak manapun baik perusahaan maupun peserta dengan begitu besar kemungkinan masyarakat umum untuk mengikuti asuransi syariah yang masih minim diketahui oleh masyarakat yang sepertinya khawatir proses pencairan klaimnya susah.

Dengan begitu mungkin perusahaan lebih aktif memberikan informasi terhadap masyarakat di media online karena sudah

banyak masyarakat yang selalu mencari dan bisa mencari informasi melalui media online dan media online ini juga memudahkan masyarakat untuk mendapatkan informasi karena tidak perlu pergi, tinggal menggunakan internet via handphone, laptop atau komputer.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Karena keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun dalam penelitian ini hanya menggunakan 2 variabel yaitu X1 dan Y1 maka untuk peneliti selanjutnya sebaiknya menggunakan lebih dari 2 variabel yang mempengaruhi *Dana Tabarru'* selain Beban Klaim. Dan dalam penelitian ini hanya menggunakan sedikit sampel maka dari itu sebaiknya peneliti selanjutnya menggunakan lebih banyak sampel lebih dari peneliti ini.

Untuk peneliti selanjutnya, peneliti menyarankan agar menggunakan data atau sampel yang lebih banyak dibandingkan dari jumlah sampel penelitian ini. Hal ini dikarenakan peneliti menggunakan 40 sampel. Peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan lebih dari 45 sampel sebagai sampel dari penelitian. Dan lebih meningkatkan materi atau pengetahuan dari peneliti ini agar lebih lengkap dan beda dengan penelitian ini.

Menggunakan lebih banyak rujukan untuk menjalankan penelitian ini terutama mencari referensi dari buku yang lebih

banyak dari penelitian ini dan sering membaca-baca banyak dari referensi dan penelitian terdahulu guna memahami untuk menjalankan skripsi terutama harus membaca banyak jurnal agar bisa lebih paham mengenai penelitian.